
 

【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 ｢奉仕の理想」  

スピーカー 会員卓話 松井 康 君 「雑談」“ロータリー最後のスピーチ” 

食   事 八百彦（松坂屋） 

 

〈出席委員会〉金原健志委員長 

本日の出席数  55名    

5月 14日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 18名    

訂正出席率 95.71％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

稲垣良次君  次年度ガバナー補佐をやらせて

いただきます。地方紙に載りました。今後共、ご指

導を宜しくお願い致します。 

鳥居祥雄君  松井先生、長年のロータリー活

動ありがとうございました。今日の卓話よろしくお

願いします。 

山﨑周彌君  松井先生、大変お世話になりま

した。車検だけはお願いします。 

成瀬文和君  松井先生、本日、卓話講師を引

き受けて頂きありがとうございます。楽しみにして
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5 月に入り、大変暑い日が続いています。最高気温を更新しているそうで、本格的な

夏が到来したらどうなるのか心配です。 

本日は久しぶりに西尾信用金庫の会場です。昨年 10 月から会場がコンベンション

ホールに変わり、8 ヵ月が過ぎました。鳥居年度もあと 1 月となりました。6 月は行事が

色々と続いています。5 月 31 日から 6 月 6 日まで 7 日間、ドイツ・ハンブルグの国際

大会に参加します。西尾ロータリークラブのメンバーは田中先生をはじめとする 10名 

参加することになっています。この件について、山﨑先輩にはドイツの色々なことを教わり、計画にも加

わっていただき、大変お世話になりました。6 月 2 日はらんらんいちご園でいちご例会があります。18 日

は蒲郡クラシックホテルで最終夜間例会、21 日から 3 日間は第 4 回会長杯の北海道遠征、30 日最後

の日曜日は麻雀大会があります。目白押しのスケジュールです。 

松井先生が西尾ロータリークラブを退会されます。約 39 年間在籍されていた長い歴史の中での様々

な変化やロータリークラブへの思いなどをお聞きしたいと思います。 

 

おりました。 

尾﨑隆爾君  松井先生の卓話、久し振りに聞く

ことができ有難いです。 

岩瀬正範君  松井先生の卓話、楽しみにして

おりました。 

榊原康正君  松井先生、卓話楽しみです。 

大河内芳信君 松井先生、長年ロータリー活動あ

りがとうございました。本日の卓話楽しみにしていま

す。 

天野 卓君  松井先生、お疲れ様でした。お元

食 事 

「八百彦」 

（松坂屋） 



 
 

せて頂きます。今後ともご指導よろしくお願いしま

す。 

石川哲朗君  岩瀬正範会員選考・ロータリー

情報委員長、昨日はありがとうございました。岩

瀬正広国際奉仕委員長、ドイツ国際大会に関し

て大変ご苦労をかけました。素晴らしい活躍で

す。ありがとうございます。後少しで出発です。親

睦委員会の皆様、11 時より例会場の机を並べて

くださりありがとうございます。 

小澤育史君・杉浦義浩君 地方紙に写真を載

せて頂きました。1 年間どうぞ宜しくお願いしま

す。 

小笠原正秀君 この度、西尾市畜産振興会の

総会において、会長に再任されました。向う 2 年

間、微力ではありますが頑張ります。皆様のお力

添えをお願いいたします。 

岡田光祥君  晴れて、隠居となりました。隠居

じじいの気分を味わっています。   

神谷 明君  若い衆の期待を裏切り、無事に

当会場に来られました。石川君、LINE での連絡

ありがとう！ 

高井英和君  会員選考・ロータリー情報委員

会の皆様、会長、幹事、昨日はお世話になりまし

た。 

二宮英樹君  昨日、新入会員歓迎会をして頂

きました。岩瀬委員長様、鳥居会長様、石川幹

事様、大河内様、柴田様、高井様ありがとうござ

いました。 

気で…。 

田中正規君  ①松井先生、残念ですがお元

気で ②ドイツハンブルグ国際大会に皆さんと行

ってきます。 

榊原勝俊君  松井先生、入会以来たいへん

お世話になりました。今日の卓話楽しみです。 

鳥山欽示君  松井先生、卓話楽しみです。本

当にお疲れ様でした。今日のお弁当、八百彦さ

ん煮物は弊社の白醤油です。 

岡田雅彦君  松井先生、本日は宜しくお願い

致します。 

斎藤 貢君  松井先生、最後の卓話淋しい

ですがよろしくお願いします。長い間、本当にお

疲れ様でした。 

三浦眞澄君  松井先生、「ロータリー最後のス

ピーチ」とのこと、淋しいですがお話たのしみに聞

かせていただきます。 

坂田吉郎君  松井先生、麻雀大会へのご協

力ありがとうございます。卓話楽しみにいたしてお

ります。 

岩崎智一君  松井先生、本日は、卓話宜しく

お願いします。心して拝聴させていただきます。 

本田正則君  松井先生、ご指導ありがとうござ

いました。 

杉浦 広君  松井先生、スピーチ拝聴いたし

ます。会場まちがえて西信の方にレクサスで送っ

ていただきました。 

萩原竜治君  松井先生、本日の卓話拝聴さ

60 歳のときに首を痛めました。ゴルフのやりすぎだったのかもしれませんが、病

院で調べたところ、頚椎ヘルニアでした。そのうち難病ALS(筋萎縮硬化症)の疑い

があると言われましたが、ストレッチなど様々な努力をし、医者にも問題がないと言

われるまでどうにか克服をしました。75歳のとき人間ドックで、前立腺がんが見つか 

りました。現在まで 25 回抗がん剤治療を行なっております。大変つらい治療ですが、気を強く持って耐

えております。体力と気力の勝負です。抗がん剤治療は感染症が怖い為、人が集まる場所を避けなけ

ればなりません。こういうわけで丁度区切りもありまして、80 歳でロータリークラブを辞める予定をし、大

変申し訳ないですが、この度こういう運びとなりました。 

ロータリーでは皆さんに色々と育てていただき、楽しい思い出を作ることが出来ました。この場をお借

りして、感謝の意を表したいと思います。また機会がございましたらテーブルスピーチでも呼んでいただ

ければいつでも参ります。ありがとうございました。 

会員卓話 松井 康 君 

「雑談」“ロータリー最後のスピーチ” 


